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ATA DA SESSÃO ORDINÁRIA DO MÊS DE JUNHO DE DOIS MIL E VINTE E DOIS 

“Artigo décimo segundo, número um, alínea b) do Regimento” 
 

----------Aos trinta dias do mês de junho de dois mil e vinte e dois, no Cine Teatro de 

Almeirim pelas vinte e uma horas e sete minutos, encontrando-se presente a maioria 

dos membros que compõem a Assembleia Municipal, reuniu esta em sessão ordinária, 

com o objetivo de dar cumprimento à seguinte Ordem de Trabalhos: -------------------------- 

---------------------------------------------Ordem de Trabalhos---------------------------------------------------- 

(Alínea C, número um do artigo vinte e nove da lei número setenta e cinco barra dois mil e treze de doze de setembro) 

UM – APRECIAÇÃO, DISCUSSÃO E VOTAÇÃO DA ATA DA SESSÃO ORDINÁRIA DE 

VINTE E DOIS DE ABRIL DE DOIS MIL E VINTE E DOIS. --------------------------------------- 

DOIS - APRECIAÇÃO DA INFORMAÇÃO ESCRITA DO PRESIDENTE DA CÂMARA 

MUNICIPAL DE ALMEIRIM, ACERCA DA ATIVIDADE MUNICIPAL, NOS TERMOS DA 

ALÍNEA C) DO NÚMERO DOIS DO ARTIGO VINTE E CINCO DA LEI NÚMERO 

SETENTA E CINCO BARRA DOIS MIL E TREZE, DE DOZE DE SETEMBRO. ------------ 

TRÊS – APRECIAÇÃO, DISCUSSÃO E VOTAÇÃO DA PRIMEIRA ALTERAÇÃO AO 

MAPA DE PESSOAL DO ANO DE DOIS MIL E VINTE E DOIS; -------------------------------- 

QUATRO – APRECIAÇÃO, DISCUSSÃO E VOTAÇÃO DA PROPOSTA DE 

CELEBRAÇÃO DE ADENDA AO CONTRATO INTERADMINISTRATIVO DE 

DELEGAÇÃO DE COMPETÊNCIAS DO MUNICÍPIO DE ALMEIRIM NA COMUNIDADE 

INTERMUNICIPAL DA LEZÍRIA DO TEJO, ATRIBUÍDAS AO MUNICÍPIO PELA LEI 

NÚMERO CINQUENTA E DOIS BARRA DOIS MIL E QUINZE, DE NOVE DE JUNHO, 

RELATIVAS AO REGIME JURÍDICO DO SERVIÇO PÚBLICO DE TRANSPORTE DE 

PASSAGEIROS; ---------------------------------------------------------------------------------------------- 

CINCO – APRECIAÇÃO, DISCUSSÃO E VOTAÇÃO DA PROPOSTA PARA ELEIÇÃO 

DE DOIS REPRESENTANTES DAS FREGUESIAS DO CONCELHO, NA COMISSÃO 

MUNICIPAL DE GESTÃO INTEGRADA DE FOGOS RURAIS; ---------------------------------- 

SEIS – APRECIAÇÃO, DISCUSSÃO E VOTAÇÃO DA PROPOSTA PARA 

CONTRAÇÃO DE EMPRÉSTIMO BANCÁRIO, PARA “AQUISIÇÃO DE LOTE TRINTA 

E NOVE NA ZONA INDUSTRIAL DE ALMEIRIM”; -------------------------------------------------- 

SETE – APRECIAÇÃO, DISCUSSÃO E VOTAÇÃO DA PROPOSTA DA ASSUNÇÃO 

PELO MUNICÍPIO DE ALMEIRIM DO EXERCÍCIO DAS COMPETÊNCIAS PREVISTAS 

NO DECRETO-LEI NÚMERO CINQUENTA E CINCO BARRA DOIS MIL E VINTE DE 

DOZE DE AGOSTO, PARA O DOMÍNIO DA AÇÃO SOCIAL, A PARTIR DE UM DE 

SETEMBRO DE DOIS MIL E VINTE E DOIS; -------------------------------------------------------- 

OITO – APRECIAÇÃO, DISCUSSÃO E VOTAÇÃO DA PROPOSTA PARA 

RECONHECIMENTO DE INTERESSE PÚBLICO MUNICIPAL AO PROJETO DE 
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INSTALAÇÃO DE QUINTA PEDAGÓGICA, EM ALMEIRIM; -------------------------------------

NOVE – APRECIAÇÃO, DISCUSSÃO E VOTAÇÃO DOS DOCUMENTOS DE 

PRESTAÇÃO DE CONTAS CONSOLIDADAS DO MUNICÍPIO, REFERENTES AO ANO 

DE DOIS MIL E VINTE E UM; ----------------------------------------------------------------------------- 

DEZ – APRECIAÇÃO, DISCUSSÃO E VOTAÇÃO DA PROPOSTA PARA O NOVO 

REGULAMENTO DE ORGANIZAÇÃO DOS SERVIÇOS DO MUNICÍPIO DE ALMEIRIM 

E DA NOVA ESTRUTURA INTERNA ORGANIZATIVA DOS SERVIÇOS DO 

MUNICÍPIO DE ALMEIRIM, REVOGANDO O ATUAL REGULAMENTO DE 

ORGANIZAÇÃO E RESPETIVA ESTRUTURA INTERNA; ---------------------------------------- 

--------------------------------PERIODO ANTES-DA-ORDEM-DO-DIA--------------------------------

------------------------------------------ (Artigo décimo oitavo, número um do Regimento) ---------------------------------------

Procedeu-se à verificação das presenças dos elementos que compõem a Assembleia 

Municipal de Almeirim, convocados pelo senhor presidente da Assembleia nos termos 

do número um, alínea b) do artigo cinquenta e quatro da Lei número cento e sessenta e 

nove, barra noventa e nove, de dezoito de setembro, republicada em anexo à Lei 

número cinco traço A barra dois mil e dois, de onze de janeiro, conjugado com o número 

um, alínea b) do artigo sétimo do Regimento, tendo-se verificado as seguintes 

presenças: na mesa; Eurico Manuel Lopes Henriques, (presidente da mesa da 

Assembleia Municipal); Carlos Manuel Russo Mota (primeiro secretário da mesa da 

Assembleia Municipal); Teresa Isabel Almeida Filipe (segundo secretário da mesa da 

Assembleia Municipal); Gustavo Gaudêncio da Costa; Helena Maria Martinho Lopes 

Cláudio; Filipa Isabel Ribeiro Fernandes; João Manuel Sousa da Silva; Sónia Isabel 

Campos da Silva Colaço; Mariana da Silva Salgado; Vanessa Filipa Azinheira Cláudio 

Duarte; Elisabete Pires Custódio; Cláudia Raquel Landeiro Raposo Pina Nunes; João 

Bernardo Torcato de Sá e Seixas; Joana Nunes Carvalho; Eduardo Fernando Rodrigues 

A. A. de Oliveira; Carla Marina de Sousa de Jesus Silva; Nuno Miguel da Silva Pinhão 

Dâmaso Fazenda; Alfredo da Silva Trindade; Flávio Fernando Rodrigues Areias; Paulo 

José Casimiro Duarte; Sofia Lourenço Ferreira; Joaquim Manuel de Deus Catalão 

(Presidente da Junta de Almeirim); João Manuel Fulgêncio Pisco Apolinário (Presidente 

da Junta de Fazendas de Almeirim); Cândida Isabel da Conceição Lopes (Presidente da 

Junta de Benfica do Ribatejo); Cristina Maria Leandro Pereira Casimiro (Presidente de 

Junta da Raposa). --------------------------------------------------------------------------------------------

Presenças do Executivo Municipal o Senhor Pedro Miguel César Ribeiro (Presidente da 

Câmara Municipal); Paulo Vladimiro Santana Caetano (vice-presidente); Maria Emília 

Moreira (vereadora); Rui Manuel Farinha Freire Rodrigues (vereador); Ana Sofia da 

Fonseca Casebre (vereadora); António Joaquim Borrego Maximiano (vereador) e 
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Beatriz de Almeida Silva Apolinário (vereadora). -----------------------------------------------------

--------- Registo de faltas na presente sessão: O Deputado Municipal, Vasco Miguel 

Fortunato Carvalho; o deputado José David Ventura Gouveia; o senhor Deputado 

Carlos Alberto Vieira de Frias Oliva; o Senhor Deputado Fernando Manuel Figueiredo 

Cardoso e o Senhor Deputado Domingos Manuel Monteiro Martins. --------------------------- 

--------- Sendo vinte e uma horas e sete minutos, declarou o senhor presidente da 

Assembleia Municipal, aberta a sessão ordinária de Junho de dois mil e vinte e dois. ---- 

PRESIDENTE DA ASSEMBLEIA»» Boa noite ao Executivo Municipal, e a todos os 

deputados municipais e público presente. ------------------------------------------------------------- 

Pela folha de presenças, verifico que existe quórum na sessão de Junho da Assembleia 

Municipal de Almeirim, pelo que declaro aberta a sessão ordinária do dia trinta do mês 

de Junho de dois mil e vinte e dois. ---------------------------------------------------------------------- 

Estão presentes os vinte e cinco membros que compõem esta Assembleia. Ou seja, 

dezanove elementos do grupo do PS, dois do grupo da CDU, dois da coligação 

Preparar o Futuro (PPD/PSD.CDS/PP) e dois do CHEGA. ---------------------------------------- 

--------------------------------------------CORRESPONDÊNCIA------------------------------------------ 
------------------------------------------------ (Artigo vigésimo quarto, alínea b) do Regimento) ------------------------------------------- 

Foi recebida entre a última sessão ordinária da Assembleia de abril de dois mil e vinte e 

dois, e a presente sessão ordinária, a seguinte correspondência, enviada por: --------- 

O Senhor Presidente da Câmara Municipal de Almeirim, enviou a esta Assembleia a 

seguinte documentação: Ofício com assuntos a incluir na sessão ordinária de junho de 

dois mil e vinte e dois; oficio a enviar convite para a aberturas das festas da Cidade de 

Almeirim, Oficio a enviar informação relativa à disponibilização das Casas Mortuárias de 

Fazendas de Almeirim e Benfica do Ribatejo, Oficio a enviar bilhetes/ingressos para o 

dia de Almeirim na Feira Nacional da Agricultura, e oficio a enviar convite para o Festival 

Entre Quintas. ------------------------------------------------------------------------------------------------- 

VOZ DA MISERICÓRDIA – Envia jornal relativo ao mês de Abril e Maio de dois mil e 

vinte e dois. ----------------------------------------------------------------------------------------------------- 

JORNAL DO STAL – Envia exemplar do jornal relativo ao mês de Maio de dois mil e 

vinte e dois.  

JUNTA DE FREGUESIA DA RAPOSA – Oficio a enviar convite para a abertura das 

Festas da Raposa; Oficio a enviar convite para o almoço de confraternização dos Idosos 

da Raposa. ----------------------------------------------------------------------------------------------------- 

JUNTA DE FREGUESIA DE BENFICA DO RIBATEJO – Oficio a enviar convite para a 

6º Etapa do Cruzeiro Religioso do Tejo; Oficio a enviar convite para a abertura das 
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festas de Benfica do Ribatejo e Oficio a enviar convite para a abertura do primeiro 

encontro de ciclismo da Freguesia da Raposa. -------------------------------------------------------  

JUNTA DE FREGUESIA DE ALMEIRIM – Oficio a enviara convite para as festas da 

Tapada. -------------------------------------------------------------------------------------------------------- 

ANMP – Oficio a enviar Boletim informativo número catorze. ---------------------------------- 

FERNANDO MANUEL FIGUEIREDO CARDOSO – Oficio a enviar justificação de falta 

por motivos pessoais, à sessão ordinária de trinta de Junho de dois mil e vinte e dois. --- 

DOMINGOS MANUEL MONTEIRO MARTINS – Oficio a enviar justificação de falta por 

motivos pessoais, à sessão ordinária de trinta de Junho de dois mil e vinte e dois. -------- 

MARTA CRISTINA FERREIRA MARTINS – Oficio a enviar justificação de falta por 

motivos pessoais, à sessão ordinária de trinta de Junho de dois mil e vinte e dois. -------- 

VASCO MIGUEL FORTUNATO CARVALHO - Oficio a enviar justificação de falta por 

motivos pessoais, à sessão ordinária de trinta de Junho de dois mil e vinte e dois. -------- 

CARLOS ALBERTO FRIAS OLIVA - Oficio a enviar justificação de falta por motivos 

pessoais, à sessão ordinária de trinta de Junho de dois mil e vinte e dois. -------------------

--------------------------------------------------- (Assuntos de Interesse Municipal) ------------------------------------------ 

-------------------------------------------------- (Alínea d) do artigo trinta e três do Regimentos) ------------------------------------------ 

PRESIDENTE DA ASSEMBLEIA »» Passamos aos assuntos de interesse municipal  e 

perguntas dirigidas ao Executivo Municipal, nos termos do Regimento. ----------------------- 

Estão abertas as inscrições. ------------------------------------------------------------------------------- 

GUSTAVO GAUDÊNCIO DA COSTA (Grupo do PS) »» Boa noite a todos. -----------------

A minha intervenção é para me referir a três acontecimentos que se realizaram a vinte 

de junho. Nesta data comemorou-se o trigésimo primeiro aniversário de elevação de 

Almeirim a cidade e das fazendas de Almeirim a Vila. Se na altura foi um 

reconhecimento merecido do seu desenvolvimento, hoje ganha significado, pois a 

Cidade de Almeirim e a Vila das Fazendas continuaram no caminho do 

desenvolvimento, da prosperidade e da qualidade de vida. Desde esse ano de mil 

novecentos e noventa e um que muita gente de fora resolveu escolher Almeirim e as 

Fazendas de Almeirim para viverem e criarem os seus filhos. Hoje, face à qualidade de 

vida que estas localidades oferecem, são terras apetecíveis, não só para habitar, mas 

também para o mundo empresarial. Estão de parabéns as suas gentes pois são a força 

motriz dessa dinâmica e também os seus autarcas que com grande esforço e empenho 

tem transformado as duas localidades e a suas realidades urbanas com a importância 

cada vez mais significativa no panorama regional e nacional. ------------------------------------

Também neste dia de vinte de junho aconteceu algo de muito relevante e de 

importância socio económica para o nosso Concelho. A Sopa da Pedra já é uma ETG – 
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Especialidade Tradicional Garantida. Fruto de um trabalho exaustivo, este foi um 

processo que resultou de uma parceria entre a Câmara de Almeirim, a Associação de 

Restaurantes da Sopa da Pedra e o Turismo do Alentejo, que se iniciou no início de 

dois mil e dezoito, que entregou o caderno de especificações no Ministério da 

Agricultura em abril de dois mil e dezanove e que tem feito o “caminho das pedras”. ----- 

Ao longo destes anos teve-se de responder a tudo o que o Ministério da Agricultura e a 

Comissão Europeia quiserem saber. Desde o tamanho do feijão ao tamanho do cubo da 

barata, passando pela forma de corte dos enchidos. ----------------------------------------------- 

Queremos nesta Assembleia Municipal reconhecer o trabalho que todas estas entidades 

realizaram, provando que juntos seremos sempre mais fortes. Aliás, tem sido esta forma 

de trabalhar sempre do lado das pessoas e das soluções que tem trazido ao Concelho 

de Almeirim, desenvolvimento, e consequente reconhecimento publico. É com enorme 

gosto que o Grupo do PS reconhece este trabalho feito e incentiva a Câmara a 

continuar, para que tão breve quanto possível o Melão e as Caralhotas recebam 

igualmente tão importante distinção a referida ETG. ------------------------------------------------ 

PRESIDENTE DA ASSEMBLEIA »» Não existindo mais intervenções, passamos à 

apresentação de votos de louvor, congratulação, saudação, protesto ou pesar sobre 

assuntos ou personalidades de especial relevo, que sejam propostos por qualquer 

Deputado da Assembleia Municipal ou pela Mesa. -------------------------------------------------- 

SÓNIA COLAÇO (Grupo da CDU) »» Boa noite. ---------------------------------------------------- 

Nos assuntos de interesse municipal a CDU gostaria de chamar a atenção para um 

facto que nos surgiu durante a realização das Festas da Cidade, evento promovido pela 

autarquia que decorreu nos últimos dias. Foram dias de convívio, com diversos 

entretenimentos, petiscos e bebidas e constatou-se que muitas pessoas marcaram 

presença. Na parte das bebidas saltou à vista que a Câmara não optou por arranjar 

uma solução diferente ao copo de plástico descartável e de única utilização. A CDU 

recorda que na reunião da Assembleia Municipal de dezembro de dois mil e dezoito, os 

seus eleitos apresentaram uma recomendação que foi aprovada por unanimidade, e 

que a mesma apelava à redução do uso de plásticos, com especial atenção às 

festividades. ---------------------------------------------------------------------------------------------------- 

O que é certo, é que de lá até cá, são várias as opções no mercado para diminuir o 

consumo de plástico e até existem no nosso concelho entidades que já realizaram 

iniciativas culturais onde o copo das bebidas era reutilizável. Assim, gostaríamos de 

chamar uma vez mais a atenção da autarquia para que possa ter um papel mais ativo 

na redução do uso de plástico nos seus eventos. ---------------------------------------------------- 
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PRESIDENTE DA ASSEMBLEIA »» Peço ao Grupo do PS que faça a apresentação do 

Voto de Congratulação. ------------------------------------------------------------------------------------- 

----------------------------------------VOTO DE CONGRATULAÇÃO------------------------------------ 

JOÃO APOLINÁRIO (Presidente da Junta de Freguesia de Fazendas) »» Boa noite a 

todos os presentes. ------------------------------------------------------------------------------------------- 

Trazemos à sexta sessão ordinária da Assembleia Municipal de Almeirim, o desejo de 

ver reconhecido, o trabalho e o serviço prestado da Associação Desportiva Fazendense, 

no âmbito do desporto. -------------------------------------------------------------------------------------- 

A Associação Desportiva Fazendense fundada em Junho de mil novecentos e setenta e 

oito, resultante da fusão das duas equipas do Sporting e do Benfica de fazendas, 

grandes rivais na localidade, tem atualmente sede e instalações no Complexo 

Desportivo Professor Sousa Gomes em fazendas de Almeirim, com mais de duzentos 

atletas inscritos, desde a equipa sénior de futebol de onze a todos os escalões de 

formação e também três equipas de futebol feminino. ------------------------------------- 

No final desta época, a Associação Desportiva Fazendense, conquistou a sua quinta 

taça do Ribatejo, e a terceira Super Taça do Ribatejo, tornando-se o Clube com maior 

palmarés do Ribatejo (Taça Ribatejo – dois mil e cinco, dois mil e seis; dois mil e onze. 

Dois mil e doze; dois mil e treze, dois mil e catorze; dois mil e quinze, dois mil e 

dezasseis; dois mil e vinte e um, dois mil e vinte e dois. Super taça – dois mil e seis, 

dois mil e sete; dois mil e doze. Dois mil e treze e dois mil e vinte e um, dois mil e vinte e 

dois. -------------------------------------------------------------------------------------------------------------- 

O Grupo do Partido Socialista na Assembleia Municipal de Almeirim, enaltece e 

congratula-se pelo trabalho dos dirigentes, sócios e utentes da Associação Desportiva 

Fazendense, bem como o envolvimento de toda a comunidade no seu relevante 

desempenho desportivo. ------------------------------------------------------------------------------------ 

O grupo do Partido Socialista da Assembleia Municipal de Almeirim, enaltece o trabalho 

dos dirigentes, sócios e utentes, bem como o envolvimento de toda a comunidade. ------- 

Assim, o Grupo Parlamentar do Partido Socialista propõe assim: ------------------------------- 

Ponto UM - Aprovar um voto de congratulação à Associação Desportiva Fazendense. --- 

Ponto DOIS - Que seja dado conhecimento da presente resolução aos mencionados 

abaixo: ----------------------------------------------------------------------------------------------------------- 

Ao Senhor Presidente da Câmara Municipal de Almeirim, Pedro Miguel Ribeiro; À 

Câmara Municipal de Almeirim; Ao Senhor Presidente da Junta de Freguesia de 

Fazendas de Almeirim, João Apolinário; À Junta de Freguesia de Fazendas de 

Almeirim; À Assembleia de Freguesia de Fazendas de Almeirim; Ao Senhor Presidente 



 

 

 

 
Assembleia Municipal do Concelho de Almeirim 

Assembleia Municipal de Almeirim – Ata Nº6-Junho/2022 – Quadriénio 2021/2025 – Pág: 7 de 18 

 

da Direção da Associação Desportiva Fazendense e aos órgãos de comunicação social 

locais e regionais. --------------------------------------------------------------------------------------------- 

PRESIDENTE DA ASSEMBLEIA »» Não existindo mais intervenções, passamos à 

votação: --------------------------------------------------------------------------------------------------------- 

--------- * Votação do Voto de Congratulação - “Associação Desportiva 

Fazendense”. – APROVADO POR UNANIMIDADE um Voto de Congratulação á 

Associação Desportiva Fazendense, com vinte e cinco votos a favor, dezanove do 

Grupo do PS, dois do Grupo da CDU, dois da coligação Preparar o Futuro 

(PPD/PSD.CDS-PP e dois do Grupo do Chega.------------------------------------------------------ 

PRESIDENTE DA ASSEMBLEIA »» Não havendo declarações de voto relativas à 

Congratulação, dou por terminado o Período Antes da Ordem do Dia. ----------------------- 

Passamos de seguida à apreciação e votação da ata da sessão ordinária de abril de 

dois mil e dois. ------------------------------------------------------------------------------------------------- 

Estão abertas as inscrições. -------------------------------------------------------------------------------

Não existindo inscrições, passamos à votação. ------------------------------------------------------ 

--------- * Votação da ata da sessão ordinária de vinte e dois de abril de dois mil e 

vinte e dois – APROVADO POR MAIORIA a ata da sessão ordinária de vinte e dois de 

abril de dois mil e vinte e dois, com vinte e dois votos a favor, dezassete do Grupo do 

PS, dois do Grupo da CDU, um do Grupo do Chega e dois da coligação Preparar o 

Futuro (PPD/PSD.CDS-PP. Três abstenções, duas do Grupo do PS e uma do Grupo do 

Chega. ----------------------------------------------------------------------------------------------------------- 

PRESIDENTE DA ASSEMBLEIA »» Passamos de seguida à apreciação da informação 

escrita. ----------------------------------------------------------------------------------------------------------- 

DOIS – APRECIAÇÃO DA INFORMAÇÃO ESCRITA DO PRESIDENTE DA CÂMARA 

MUNICIPAL DE ALMEIRIM, ACERCA DA ATIVIDADE MUNICIPAL, NOS TERMOS DA 

ALÍNEA C) DO NÚMERO DOIS DO ARTIGO VINTE E CINCO DA LEI NÚMERO 

SETENTA E CINCO BARRA DOIS MIL E TREZE, DE DOZE DE SETEMBRO; ------------ 

PRESIDENTE DA ASSEMBLEIA »» Estão abertas as inscrições. ----------------------------- 

JOANA CARVALHO (Grupo da CDU) »» Boa noite a todos os presentes. ------------------ 

Lemos a informação escrita apresentada e pretendíamos ter mais esclarecimentos em 

diversas áreas: ------------------------------------------------------------------------------------------------ 

OBRAS MUNICIPAIS - Na página três é referido que existe uma requalificação da Rua 

Pedro Álvares Cabral em Almeirim. Que requalificação é esta em concreto? ---------------- 

EDUCAÇÃO- na página cinco informa-se que ocorreram quatro assembleias municipais 

com os alunos do quarto ano de todo o concelho no âmbito das comemorações do 25 

de Abril. A CDU já referiu em mandatos anteriores que esta é uma atividade 
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interessante de se realizar junto das crianças e como eleitos nos órgãos gostaríamos de 

ter conhecimento prévio das mesmas e de acompanhar essas sessões. ---------------------

Página SETE – Refere-se que têm continuado as reuniões de trabalho com os 

agrupamentos de escolas relativas à transferência de competências da educação, 

nomeadamente, o financiamento de despesas. ------------------------------------------------------

Poderá o senhor presidente nesta fase, transmitir a esta Assembleia um balanço, 

mesmo que superficial, da forma como está a decorrer esta transferência de 

competência? -------------------------------------------------------------------------------------------------- 

Ainda sobre a área da educação, também se refere que continua a construção da 

creche municipal do Largo do Conde. Que continuam todos sabemos, basta passar no 

local. O que gostaríamos de saber será quando acabam, deixamos mais uma vez a 

pergunta. -------------------------------------------------------------------------------------------------------- 

SAÚDE - nas páginas oito e nove refere-se que foi realizada uma reunião de trabalho 

sobre a transferência de competências da saúde para o município, com o secretário de 

estado, a ARSLVT e o ACES. ----------------------------------------------------------------------------- 

Tendo em conta que as questões da saúde são muito sensíveis e que se têm 

apresentado com tanta falta de cuidados, poderia o senhor presidente referir as 

conclusões dessa reunião que possam apontar para a resolução de alguns dos 

problemas que sentimos nessa área. ------------------------------------------------------------------- 

Ainda na área da saúde, na página nove fala-se da impossibilidade de se fazerem 

consultas na extensão de saúde de Paços dos Negros, mas não se indica a razão. 

Podemos saber qual será essa ou essas razões? --------------------------------------------------- 

Para finalizar, na área da CULTURA- na página doze referem as ações do Projeto 

“BiblioTIC’s” que é dirigido a toda a população que pretenda adquirir formação básica 

nas áreas digitais, e que ocorreram no mês de abril e maio. Gostaríamos de saber 

quantas pessoas estiveram inscritas neste projeto e se o seu número aumentou ou não 

nas ações seguintes; ---------------------------------------------------------------------------------------- 

Na página catorze, sobre o tema do Prémio Municipal de Poesia, queremos destacar e 

valorizar esta iniciativa do pelouro da cultura, mas deixamos o alerta para a forma de 

publicitar a iniciativa, será importante fazer chegar a informação a toda a população. ---- 

PRESIDENTE DA ASSEMBLEIA »» Não existindo mais intervenções, solicito ao 

Senhor Presidente da Câmara de Almeirim que preste os esclarecimentos que entender 

ser possíveis. –------------------------------------------------------------------------------------------------- 

PRESIDENTE DA CÂMARA »» Boa noite. ------------------------------------------------------------ 

Vou tentar responder a tudo. ------------------------------------------------------------------------------ 
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Em relação às intervenções na Rua Pedro Alvares Cabral, junto à escola Moinho Vento, 

é uma intervenção que se encontra em procedimento para encontrar uma solução 

diferente de circulação que melhore a entrada na Escola, mas que simultaneamente 

garanta a segurança dos moradores que ali residem. Sobre a Creche Municipal, a obra 

está atrasada. O nosso desejo é que estivesse já concluída, mas isso ainda não foi 

possível, por diferentes vicissitudes. A nossa convicção é que as obras terminem no 

final de agosto, inícios de setembro. Pelo que depois, existe ainda necessidade de 

adquirir um conjunto de equipamentos e recrutar as pessoas para trabalharem numa 

área nova da educação. Tencionamos, no início de dois mil e vinte e três, ter este 

equipamento em condições de funcionar. --------------------------------------------------------------

No âmbito do que são as descentralizações, mantenho o que sempre disse, que são 

vantajosas para as populações, com o inconveniente, de não serem acompanhadas da 

respetiva compensação financeira. Estas compensações nos últimos tempos sofreram 

alterações por parte do Governo. ------------------------------------------------------------------------- 

Sobre a Segurança Social, a Câmara fez uma proposta para assumir essa competência, 

a começar no dia um de setembro deste ano. -------------------------------------------------------- 

Quanto à Saúde, no âmbito da Comissão de acompanhamento, reunimos com o 

Presidente da ARS, e como Secretario de Estado das Autarquias, no sentido de alguns 

detalhes ficarem devidamente plasmada na alteração de se vai realizar no Decreto-Lei.  

Em relação à questão de Paço do Negros, houve a necessidade de fazer algumas 

alterações, no sentido de colmatar a impossibilidade da deslocação do profissional de 

saúde a paço dos Negros, encontrando-se a solução de existirem consultas, mas no 

Centro de saúde, e Autarquia juntamente com a Junta de Freguesia garantem as 

deslocações das pessoas de Paços dos Negros, que necessitem de transporte a 

Almeirim para uma consulta. ------------------------------------------------------------------------------- 

As Assembleias Municipais para crianças, são coisas que fazemos desde há muitos 

anos, que se realizam sempre por altura das comemorações de 25 de abril. ---------------- 

PRESIDENTE DA ASSEMBLEIA »» Não existindo mais inscrições, passamos ao ponto 

seguinte da Ordem de Trabalhos. ------------------------------------------------------------------------ 

TRÊS – APRECIAÇÃO, DISCUSSÃO E VOTAÇÃO DA PRIMEIRA ALTERAÇÃO AO 

MAPA DE PESSOAL DO ANO DE DOIS MIL E VINTE E DOIS; -------------------------------- 

PRESIDENTE DA ASSEMBLEIA »» Estão abertas as inscrições. Dou a palavra ao 

Senhor Presidente da Câmara para fazer uma introdução deste assunto. -------------------- 

PRESIDENTE DA CÂMARA »» Esta alteração resulta da descentralização de algumas 

áreas, e com a necessidade de recrutar profissionais para a nova creche. ------------------- 

SÓNIA COLAÇO (Grupo da CDU) »»  Boa noite. --------------------------------------------------- 



 

 

 

 
Assembleia Municipal do Concelho de Almeirim 

Assembleia Municipal de Almeirim – Ata Nº6-Junho/2022 – Quadriénio 2021/2025 – Pág: 10 de 18 

 

Na informação que prestou, fez um acrescento à proposta que nos remeteu. ---------------

A alteração ao Mapa de Pessoal que se apresenta à Assembleia Municipal tem como 

justificação a necessidade de identificar-se, dos diversos Assistentes Operacionais que 

trabalham na autarquia, aqueles que irão passar a usufruir do Suplemento de 

Penosidade e Insalubridade, ao abrigo do artigo vinte e quatro da Lei do Orçamento de 

Estado para dois mil e vinte e um. -----------------------------------------------------------------------

A apreciação desta alteração ao Mapa de Pessoal não se pode fazer sem que 

tenhamos todas as informações necessárias, uma vez que, de acordo com a lei referida 

acima, a identificação dos trabalhadores é feita pelo órgão executivo após audição aos 

representantes dos trabalhadores. ----------------------------------------------------------------------- 

Ora neste momento, os eleitos da CDU na Assembleia Municipal, por intermédio da sua 

Vereadora, sabem que os representantes dos trabalhadores responderam por escrito à 

audição promovida pelo executivo, e consideramos que essa informação devia ser 

anexa à proposta de alteração do Mapa de Pessoal, pois ajudaria a analisar a proposta 

apresentada. --------------------------------------------------------------------------------------------------- 

Tendo em conta que concordamos com as diferentes funções identificadas pela 

autarquia para atribuição do SPI, a bancada da CDU está convicta que, cumprindo os 

requisitos legais, podiam ter ido mais além, faltando atribuir o SPI a outras funções da 

carreira geral dos assistentes operacionais que também realizam o seu trabalho em 

condições exigentes, suscetíveis de sofrer de problemas de saúde, seja pelos locais 

que frequentam ou pelos produtos que contactam. -------------------------------------------------- 

Por isso a CDU irá abster-se neste ponto. ------------------------------------------------------------- 

PRESIDENTE DA ASSEMBLEIA »» Concluída a intervenção da Senhora Deputada 

Sónia Colaço, e não existindo mais intervenções, passamos à votação. ---------------------- 

--------- * Votação do ponto três da ordem de trabalhos – APROVADO POR MAIORIA 

E MINUTA a primeira alteração ao Mapa de Pessoal do ano de dois mil e vinte e dois, 

com vinte e três votos a favor, dezanove do Grupo do PS, dois da coligação Preparar o 

Futuro (PPD/PSD.CDS-PP e dois do Grupo do Chega. Duas abstenções Grupo da 

CDU. ------------------------------------------------------------------------------------------------------------- 

------------------------------------------DECLARAÇÃO DE VOTO---------------------------------------- 

--------------------------------- (Artigo trigésimo sétimo, do Regimento) ------------------------------ 

SÓNIA COLAÇO (Grupo da CDU) »» A abstenção da CDU é legitimada pelas seguintes 

razões: ----------------------------------------------------------------------------------------------------------- 

Faltam identificar outras funções de trabalhadores da carreira geral de assistentes 

operacionais que deveriam receber o Suplemento de Penosidade e Insalubridade; ------- 
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Apesar do valor do Suplemento de Penosidade e Insalubridade ser o mais alto, foi 

decidido em reunião de Câmara que será pago aos trabalhadores identificados no Mapa 

de Pessoal apenas a partir do ano de dois mil e vinte e dois; ------------------------------------ 

A alteração ao Mapa de Pessoal proposta nesta reunião da Assembleia Municipal é 

justificada, ao abrigo do artigo vinte e quatro da Lei do Orçamento de Estado para dois 

mil e vinte e um, logo deve ser atribuído o SPI aos trabalhadores desde janeiro de dois 

mil e vinte e um. ----------------------------------------------------------------------------------------------- 

PRESIDENTE DA ASSEMBLEIA »» Não existindo mais declarações de voto, 

passamos ao ponto número quatro. --------------------------------------------------------------------- 

QUATRO – APRECIAÇÃO, DISCUSSÃO E VOTAÇÃO DA PROPOSTA DE 

CELEBRAÇÃO DE ADENDA AO CONTRATO INTERADMINISTRATIVO DE 

DELEGAÇÃO DE COMPETÊNCIAS DO MUNICÍPIO DE ALMEIRIM NA COMUNIDADE 

INTERMUNICIPAL DA LEZÍRIA DO TEJO, ATRIBUÍDAS AO MUNICÍPIO PELA LEI 

NÚMERO CINQUENTA E DOIS BARRA DOIS MIL E QUINZE, DE NOVE DE JUNHO, 

RELATIVAS AO REGIME JURÍDICO DO SERVIÇO PÚBLICO DE TRANSPORTE DE 

PASSAGEIROS; ---------------------------------------------------------------------------------------------- 

PRESIDENTE DA ASSEMBLEIA »» Estão abertas as inscrições. ----------------------------- 

PRESIDENTE DA CÂMARA »» Este ponto já tinha sido agendado para uma 

Assembleia. No entanto, acabou por ser retirado para uma pequena alteração. ------------ 

SÓNIA COLAÇO (Grupo da CDU) »» O Grupo da CDU compreende a necessidade de 

reverter algumas questões, nomeadamente o contrato de delegação de competências 

do serviço público de transportes de passageiros. ---------------------------------------------------

----Quando aqui diz; “que é das competências dos municípios a realização de 

investimentos nas redes, equipamentos e infraestruturas… “ parece-nos ótimo, uma vez 

que várias paragens/abrigos de passageiros no nosso Concelho necessitam de ser 

melhoradas. ---------------------------------------------------------------------------------------------------- 

O que o nosso Grupo gostaria de entender é no que diz respeito à exploração e receita 

proveniente da mesma. Vai caber ao município fazer esta gestão? ---------------------------- 

PRESIDENTE DA CÂMARA »» Esta matéria diz respeito aos abrigos que possuem uns 

mupis, que durante anos não tivemos capacidade de resolver. A Associação de 

Comerciantes de Almeirim, fez-nos uma proposta, no sentido de serem eles a fazerem 

esta manutenção, gestão e consequente exploração. Será um assunto que terá de 

passar por uma reunião de Câmara, na qual farei a proposta de ceder à associação a 

referida gestão. ------------------------------------------------------------------------------------------------ 

NUNO FAZENDA (Coligação Preparar o Futuro - PPD/PSD.CDS-PP) »» Boa noite. ----- 

A minha pergunta é exatamente igual à do Grupo da CDU. -------------------------------------- 
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Não conseguimos perceber bem a redação deste primeiro parágrafo. -------------------------

A exploração e receita caberá ao município? --------------------------------------------------------- 

PRESIDENTE DA CÂMARA »» Como referi anteriormente, a ideia é que a exploração 

seja feita por nós, no que diz respeito aos Mupis, e que a gestão seja entregue 

futuramente à Associação de Comerciantes. ---------------------------------------------------------- 

PRESIDENTE DA ASSEMBLEIA »» Não existindo mais inscrições, vamos passar à 

votação do ponto seis. --------------------------------------------------------------------------------------- 

--------- * Votação do ponto quatro da ordem de trabalhos – APROVADO POR 

UNANIMIDADE E MINUTA, a proposta de celebração de Adenda ao contrato 

interadministrativo de delegação de competências do Município de Almeirim na 

Comunidade Intermunicipal da Lezíria do Tejo, atribuídas ao Município pela Lei número 

cinquenta e dois barra dois mil e quinze, de nove de junho, relativas ao Regime Jurídico 

do Serviço Público de Transporte de Passageiros, com vinte e cinco votos a favor, 

dezanove do Grupo do PS, dois da coligação Preparar o Futuro (PPD/PSD.CDS-PP, 

dois do Grupo da CDU e dois do Grupo do Chega. ------------------------------------------------- 

PRESIDENTE DA ASSEMBLEIA »» Existem declarações de Votos? ------------------------- 

Não existindo declarações de voto, passamos ao ponto seguinte. ------------------------------ 

CINCO – APRECIAÇÃO, DISCUSSÃO E VOTAÇÃO DA PROPOSTA PARA ELEIÇÃO 

DE DOIS REPRESENTANTES DAS FREGUESIAS DO CONCELHO, NA COMISSÃO 

MUNICIPAL DE GESTÃO INTEGRADA DE FOGOS RURAIS; ---------------------------------- 

PRESIDENTE DA ASSEMBLEIA »» Estão abertas as inscrições. ----------------------------- 

--------- * Votação do ponto cinco da ordem de trabalhos – APROVADO POR 

MAIORIA E MINUTA, a proposta para Eleição de dois representantes das freguesias do 

concelho, na Comissão Municipal de Gestão Integrada de Fogos Rurais Senhora 

Cristina Maria Leandro Pereira Casimiro e João Manuel Fulgêncio Pisco Apolinário, com 

vinte e um votos SIM, e quatro votos BRANCO. ----------------------------------------------------- 

PRESIDENTE DA ASSEMBLEIA »» Não existindo declarações de voto, passamos ao 

ponto número seis. ------------------------------------------------------------------------------------------- 

SEIS – APRECIAÇÃO, DISCUSSÃO E VOTAÇÃO DA PROPOSTA PARA 

CONTRAÇÃO DE EMPRÉSTIMO BANCÁRIO, PARA “AQUISIÇÃO DE LOTE TRINTA 

E NOVE NA ZONA INDUSTRIAL DE ALMEIRIM”; -------------------------------------------------- 

PRESIDENTE DA ASSEMBLEIA »» Estão abertas as inscrições. ----------------------------- 

JOANA NUNES CARVALHO (Grupo da CDU) »» Boa noite. ------------------------------------ 

Relativamente ao empréstimo de 300.000,00 €, para além de continuar-se a confusão 

entre “spread” com “taxa de juro”, verifica-se que o executivo optou por utilizar, como 

indexante, a Euribor a três meses, quando antes era a de seis meses. Tal alteração 
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deve ter causado alguma confusão nos serviços, pois podemos verificar que na página 

três do ofício que serve de convite às entidades bancárias para apresentação de 

propostas, o Indexante refere a Euribor a três meses para numas linhas abaixo, no 

ponto referente à Taxa de juro mínima, consideram a Euribor a seis meses… Enfim, 

pormenores que fazem a diferença! --------------------------------------------------------------------- 

Esta alteração no prazo da Euribor vai implicar que os juros a pagar serão revistos 

todos os três meses. Ora no cenário atual de previsível subida de taxas, o município 

deveria pedir cotações para Euribor a seis meses e até a um ano. Pensamos até que 

não seria ilógico pedir uma proposta de taxa fixa, que após as propostas enviadas pelas 

entidades bancárias, a autarquia faria a sua avaliação. Dizemos isto pois nem sempre a 

taxa mais baixa, no momento, é a melhor escolha. A banca tem como cenário de 

trabalho a subida das taxas de juro e por isso, prefere aplicar como indexante a Euribor 

a três meses. --------------------------------------------------------------------------------------------------- 

Nos tempos que vivemos de instabilidade, na opinião da CDU, o município deveria pedir 

cotações com prazos diferentes para poder avaliar e decidir tendo em conta os vários 

cenários. -------------------------------------------------------------------------------------------------------- 

PRESIDENTE DA ASSEMBLEIA »» Não existindo mais inscrições para a apreciação e 

discussão do ponto seis, passamos à votação. ------------------------------------------------------- 

--------- * Votação do ponto seis da ordem de trabalhos – APROVADO POR 

MAIORIA E MINUTA, a proposta para contração de empréstimo bancário, para 

“Aquisição de lote trinta e nove na Zona Industrial de Almeirim”, com vinte e três votos a 

favor, dezanove do Grupo do PS, dois da coligação Preparar o Futuro (PPD/PSD.CDS-

PP e dois do Grupo da CDU. Duas abstenções do Grupo do Chega. -------------------------- 

PRESIDENTE DA ASSEMBLEIA »» Passamos agora ao ponto sete. ------------------------ 

SETE – APRECIAÇÃO, DISCUSSÃO E VOTAÇÃO DA PROPOSTA DA ASSUNÇÃO 

PELO MUNICÍPIO DE ALMEIRIM DO EXERCÍCIO DAS COMPETÊNCIAS PREVISTAS 

NO DECRETO-LEI NÚMERO CINQUENTA E CINCO BARRA DOIS MIL E VINTE DE 

DOZE DE AGOSTO, PARA O DOMÍNIO DA AÇÃO SOCIAL, A PARTIR DE UM DE 

SETEMBRO DE DOIS MIL E VINTE E DOIS; -------------------------------------------------------- 

PRESIDENTE DA ASSEMBLEIA »» Estão abertas as inscrições. ----------------------------- 

Não existindo inscrições para a discussão do ponto sete, passamos à votação. ------------ 

--------- * Votação do ponto sete da ordem de trabalhos – APROVADO POR 

MAIORIA E MINUTA, a proposta da assunção pelo Município de Almeirim do exercício 

das competências para o domínio da Ação Social, a partir de um de setembro de dois 

mil e vinte e dois, com vinte e três votos a favor, dezanove do Grupo do PS, dois da 
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coligação Preparar o Futuro (PPD/PSD.CDS-PP e dois do Grupo do Chega. Duas 

abstenções do Grupo da CDU. ---------------------------------------------------------------------------- 

------------------------------------------DECLARAÇÃO DE VOTO---------------------------------------- 

--------------------------------- (Artigo trigésimo sétimo, do Regimento) ------------------------------ 

SÓNIA COLAÇO (Grupo da CDU) »» Na reunião extraordinária de março deste ano, a 

CDU fez uma apreciação ao processo de transferência de competências do poder 

central para as autarquias, considerando que o mesmo não passa de um sacudir para 

cima dos órgãos locais as maiores “dores de cabeça” do governo central. O 

subfinanciamento e subinvestimento de longos anos nestas áreas cruciais para a 

qualidade de vida das populações têm sido muito contestados, e as transferências 

destes encargos sem as devidas compensações deixam-nos sempre apreensivos e 

preocupados, pois também são bastantes as responsabilidades e as exigências a 

assumir pelas autarquias. ---------------------------------------------------------------------------------- 

De lá para cá nada alterou na nossa leitura deste processo, pelo que o fato da autarquia 

pretender assumir a transferência de competências ainda mais cedo do que o que 

votamos em março, levou-nos a manter a posição anteriormente assumida. ---------------- 

PRESIDENTE DA ASSEMBLEIA »» Não existindo mais declarações de voto, 

passamos ao ponto número oito. ------------------------------------------------------------------------- 

OITO – APRECIAÇÃO, DISCUSSÃO E VOTAÇÃO DA PROPOSTA PARA 

RECONHECIMENTO DE INTERESSE PÚBLICO MUNICIPAL AO PROJETO DE 

INSTALAÇÃO DE QUINTA PEDAGÓGICA, EM ALMEIRIM; ------------------------------------- 

PRESIDENTE DA CÂMARA »» Este é um pedido de um munícipe que pretende fazer 

um investimento numa quinta pedagógica, com um conjunto de animais. Para que este 

investimento seja possível, é necessário o reconhecimento de interesse público para 

que o mesmo possa ser apreciado e avançar na sua apreciação relativamente ao PDM 

existente. Na nossa opinião, estras estruturaras fazem sentido apenas fora dos 

aglomerados urbanos. As nossas posições para este investimento é o mesmo que 

mantemos para qualquer outro do género. ------------------------------------------------------------ 

SÓNIA COLAÇO (Grupo da CDU) »» Talvez tenha entendido mal o que aqui vem 

redigido na proposta. ---------------------------------------------------------------------------------------- 

Em primeiro lugar, a CDU considera que cada caso é um caso, cada situação deve ser 

analisada particularmente e por isso estranhamos que nos considerandos desta 

proposta a autarquia pretenda “emitir parecer de reconhecimento de interesse público 

municipal a este projeto ou a outros que no mesmo sentido e condições o possam a vir 

requerer”, pois estamos certos que as condições serão outras, quanto mais não seja 

pela localização que terão que será diferente desta em apreciação. --------------------------- 
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Em segundo lugar, após a leitura da informação da proposta, temos algumas 

considerações a fazer, mesmo considerando que o projeto poderá ter mais-valias nas 

áreas educativas, sociais e ambientais. Assim gostaria de perceber até que ponto as 

estruturas a construir serão amovíveis, havendo necessidade de se realizarem 

fundações e uma vez que o parecer dos serviços da autarquia refere que a Quinta 

Pedagógica é “uma estrutura de carácter permanente”. Também gostaria de perceber 

de que modo é que estruturas metálicas e chapas metálicas se enquadram num “projeto 

de arquitetura sustentável”. ------------------------------------------------------------------------------- 

Em terceiro lugar, é referido na memória descritiva da responsabilidade do promotor 

pela implementação da quinta pedagógica, que o edifício está inserido em RAN e REN 

e que a Câmara municipal está a tratar da alteração do PDM para que se possa 

construir dentro dos cinquenta metros. A CDU só tem a lamentar que a revisão deste 

instrumento fundamental para a gestão e ocupação do território esteja por concluir. ------ 

PRESIDENTE DA CÂMARA »» Para que não existam dúvidas, gostaria de fazer um 

pequeno esclarecimento. -----------------------------------------------------------------------------------

O que queremos dizer é o seguinte; se eventualmente uma outra entidade, nas mesmas 

circunstâncias, ou seja, fora deste perímetro urbano, quiser fazer outra quinta 

pedagógica, nós nas mesmas circunstâncias, como mesmo intuito, não colocaremos 

obstáculos, no que diz respeito às competências da autarquia. Ou seja, não dizemos 

sim a um, e não a outro. Serão todos tratados por igual. ------------------------------------------ 

SÓNIA COLAÇO (Grupo da CDU) »» Continuando, e tentando compreender esta visão 

do Senhor Presidente da Câmara, a CDU considera que cada caso é um caso. ------------ 

Após a leitura da informação da proposta, temos algumas considerações a fazer, 

nomeadamente as estruturas a construir. Até que ponto estas estruturas serão 

amovíveis, se serão necessárias fundações. E, uma vez que o parecer dos serviços 

técnicos da autarquia refere que a quinta pedagógica é uma estrutura de caracter 

permanente, também gostaríamos de perceber de que modo é que estruturas metálicas 

e chapas metálicas se enquadram na classificação de um projeto de arquitetura 

sustentável. -----------------------------------------------------------------------------------------------------

Pro fim, é referido na memória descritiva que é da responsabilidade do promotor para 

implementar esta quinta pedagógica, que o edifício estará inserido em REN e RAN, mas 

que a Câmara Municipal se encontra a tratar do PDM para que se possa construir 

destro da faixa dos cinquenta metros. -------------------------------------------------------------------

Lamentamos que a revisão do PDM, que é um instrumento fundamental para a gestão e 

ocupação do território esteja por concluir há tantos anos. ----------------------------------------- 
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PRESIDENTE DA CÂMARA »» A Senhora deputada não lamenta mais que a revisão 

do PDM de Almeirim esteja por concluir do que o Executivo Municipal,  e eu em 

particular, é apenas o que lhe posso dizer sobre o PDM, pois a minha posição sobre 

este assunto, já todos conhecem das inúmeras vezes que intervenho sobre esta 

matéria.-----------------------------------------------------------------------------------------------------------

Sobre o pedido que estamos a pedir para apreciarem, apenas possibilita o avanço do 

processo, e não dispensa a sua apreciação no âmbito da REN e da RAN e apreciações 

técnicas de outras entidades. ------------------------------------------------------------------------------ 

NUNO FAZENDA (Coligação Preparar o Futuro - PPD/PSD.CDS-PP) »» Boa noite. -----

Inicialmente não era para intervir sobre este assunto, porém, com a apreciação do ponto 

tem merecido uma abordagem mais detalhada relativa à utilização de materiais 

reutilizáveis, da necessidade de fundações, para além da arquitetura sustentável. --------

Compreendo que se procure que os aglomerados sejam cada vez mais “aglomerados”, 

no entanto essa visão traz outros problemas no ornamento e desertificação rural. --------- 

Olhando para o assunto em concreto, merece a nossa apreciação positiva, e o mesmo 

deve acontecer em projetos de investimento semelhantes ou equiparados, avaliando-se 

caso a caso. ---------------------------------------------------------------------------------------------------- 

PRESIDENTE DA ASSEMBLEIA »» Não existindo mais inscrições, passamos à 

votação. --------------------------------------------------------------------------------------------------------- 

--------- * Votação do ponto oito da ordem de trabalhos – APROVADO POR 

UNANIMIDADE E MINUTA, a proposta para reconhecimento de interesse público 

municipal ao projeto de instalação de Quinta pedagógica, em Almeirim, com vinte e 

cinco votos a favor, dezanove do Grupo do PS, dois da coligação Preparar o Futuro 

(PPD/PSD.CDS-PP, dois do Grupo do Chega e dois do Grupo da CDU. --------------------- 

PRESIDENTE DA ASSEMBLEIA »» Não existindo declarações de voto, passamos ao 

ponto número nove. ------------------------------------------------------------------------------------------ 

NOVE – APRECIAÇÃO, DISCUSSÃO E VOTAÇÃO DOS DOCUMENTOS DE 

PRESTAÇÃO DE CONTAS CONSOLIDADAS DO MUNICÍPIO, REFERENTES AO ANO 

DE DOIS MIL E VINTE E UM; ----------------------------------------------------------------------------- 

PRESIDENTE DA ASSEMBLEIA »» Estão abertas as inscrições. ----------------------------- 

PRESIDENTE DA CÂMARA »» Como todos sabem, temos a apreciação das contas no 

mês de Abril, e depois, as contas consolidadas, resultado da nossa participação nas 

Águas do Ribatejo. No fundo, as contas são exatamente as mesmas que foram 

apresentadas em Abril, mas com os resultados das contas das Águas do Ribatejo. -------  

PRESIDENTE DA ASSEMBLEIA »» Não existindo mais inscrições, vamos passar à 

votação do ponto nove. ------------------------------------------------------------------------------------- 
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--------- * Votação do ponto nove da ordem de trabalhos – APROVADO POR 

MAIORIA E MINUTA, os Documentos de Prestação de Contas Consolidadas do 

Município, referentes ao ano de dois mil e vinte e um, com vinte e um votos a favor, 

dezanove do Grupo do PS e dois do Grupo da CDU. Quatro abstenções, duas da 

coligação Preparar o Futuro (PPD/PSD.CDS-PP e duas do Grupo do Chega. -------------- 

PRESIDENTE DA ASSEMBLEIA »» Existem declarações de Votos? ------------------------- 

------------------------------------------DECLARAÇÃO DE VOTO----------------------------------------- 

--------------------------------- (Artigo trigésimo sétimo, do Regimento) ------------------------------ 

NUNO FAZENDA (Coligação Preparar o Futuro - PPD/PSD.CDS-PP) »» A nossa 

abstenção, é a mesma de Abril. E as razões são as mesmas que evocamos em Abril. --- 

PRESIDENTE DA ASSEMBLEIA »» Não existindo mais declarações de voto, 

passamos ao ponto número dez. ------------------------------------------------------------------------- 

DEZ – APRECIAÇÃO, DISCUSSÃO E VOTAÇÃO DA PROPOSTA PARA O NOVO 

REGULAMENTO DE ORGANIZAÇÃO DOS SERVIÇOS DO MUNICÍPIO DE ALMEIRIM 

E DA NOVA ESTRUTURA INTERNA ORGANIZATIVA DOS SERVIÇOS DO 

MUNICÍPIO DE ALMEIRIM, REVOGANDO O ATUAL REGULAMENTO DE 

ORGANIZAÇÃO E RESPETIVA ESTRUTURA INTERNA; ---------------------------------------- 

PRESIDENTE DA ASSEMBLEIA »» Estão abertas as inscrições. ----------------------------- 

PRESIDENTE DA CÂMARA »» Esta proposta resulta da necessidade de ajustar o 

Regulamento, em resultado das descentralizações que vamos assumir brevemente. ----- 

SÓNIA COLAÇO (Grupo da CDU) »» Boa noite a todos novamente. -------------------------- 

A CDU considera importante a existência deste Regulamento, pois permite a 

identificação das funções e das tarefas de cada serviço, promove uma melhor 

articulação entre as diferentes e diversas divisões que fazem parte da estrutura 

organizativa da autarquia. Consideramos que uma estrutura organizada, funcional irá 

possibilitar aos trabalhadores serem mais eficazes e prestarem um melhor serviço 

público, ajudando a esclarecer as nossas populações. Por isso o Grupo da CDU vota 

favoravelmente esta proposta de Regulamento. ----------------------------------------------------- 

PRESIDENTE DA ASSEMBLEIA »» Vamos passar à votação do ponto dez. -------------- 

--------- * Votação do ponto dez da ordem de trabalhos – APROVADO POR 

UNANIMIDADE E MINUTA, a proposta para o novo Regulamento de Organização dos 

Serviços do Município de Almeirim e da nova Estrutura Interna Organizativa dos 

Serviços do Município de Almeirim, revogando o atual regulamento de organização e 

respetiva estrutura interna, com vinte e cinco votos a favor, dezanove do Grupo do PS, 

dois do Grupo da CDU, dois da coligação Preparar o Futuro (PPD/PSD.CDS-PP e dois 

do Grupo do Chega. ----------------------------------------------------------------------------------------- 
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PRESIDENTE DA ASSEMBLEIA »» Não havendo mais inscrições, não existindo 

declarações de voto e não existindo inscrições para intervenções no período do público, 

dou por encerrada esta sessão. -------------------------------------------------------------------------- 

Desejo a todos uma boa noite. ---------------------------------------------------------------------------- 

Às vinte e duas horas e trinta e dois minutos, do dia vinte trinta de junho de dois mil e 

vinte e dois, deu-se por encerrada a Sessão, lavrando-se para constar a presente ata, 

que, depois de distribuída, lida e aprovada pela Assembleia vai ser assinada pelos 

membros da mesa. ------------------------------------------------------------------------------------------- 

O Presidente da Assembleia, 

_______________________________________ 

 
O Primeiro – Secretário, 

_______________________________________ 

 
O Segundo – Secretário, 

                                ________________________________________ 


